

GRAB

Polres Tasikmalaya Kota Intensifkan Patroli ke Gudang Logistik, Pastikan Pilkada Berjalan Kondusif

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.GRAB.OR.ID

Nov 21, 2024 - 13:38



Polres Tasik Kota– Polres Tasikmalaya Kota memperkuat pengawasan dan

pengamanan dengan mengintensifkan patroli ke gudang logistik Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kota Tasikmalaya di Kecamatan Mangkubumi, Kamis (21/11/24)

. Upaya ini dilakukan untuk memastikan proses distribusi logistik pilkada, termasuk surat suara, kotak suara, dan perlengkapan pemungutan suara, berlangsung dengan aman, lancar, dan tanpa kendala.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono, mengatakan bahwa patroli intensif ini merupakan bagian dari langkah proaktif untuk menciptakan situasi yang kondusif selama masa persiapan Pilkada. "Kami mengutamakan keamanan logistik Pilkada, karena hal ini sangat vital bagi kelancaran proses pemilu. Dengan patroli yang lebih sering, kami ingin memastikan bahwa tidak ada potensi gangguan yang bisa menghambat distribusi logistik atau menimbulkan masalah di lapangan," jelas AKBP Joko.

Patroli ini dilakukan di beberapa titik strategis, terutama di gudang penyimpanan logistik yang ada di seluruh kecamatan, serta sepanjang jalur distribusi menuju tempat pemungutan suara (TPS). Personel dari Satuan Samapta dan Polsek jajaran diterjunkan untuk memantau jalannya distribusi dan memberikan pengawasan ketat, terutama di wilayah rawan.

Selain pengamanan fisik, petugas juga melakukan pengecekan terhadap jumlah dan kondisi logistik yang akan didistribusikan ke TPS, untuk memastikan tidak ada kesalahan dalam pengiriman atau kekurangan barang. "Kami ingin memastikan bahwa logistik yang sampai ke TPS adalah lengkap dan dalam kondisi baik, serta menghindari adanya kendala yang bisa mempengaruhi jalannya Pilkada," ujarnya

Polres Tasikmalaya Kota juga berkoordinasi dengan pihak KPU dan Panitia Pemilihan Kecamatan (PPK) untuk mengoptimalkan pengawasan, sekaligus mengantisipasi berbagai potensi masalah yang bisa terjadi selama proses distribusi.

"Melalui patroli ini, kami ingin memberikan rasa aman kepada masyarakat dan petugas pemilu. Kami juga berharap seluruh pihak yang terlibat dalam penyelenggaraan Pilkada bisa bekerja dengan profesional dan menjaga situasi tetap kondusif," tambah Kapolres.

Dengan pengawasan yang lebih intensif dan kerja sama yang solid antara Polri, TNI, dan KPU, diharapkan Pilkada Kabupaten Tasikmalaya dapat berjalan dengan aman, lancar, dan sukses, memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk menyalurkan hak pilihnya dengan damai.